

**PROBLEMATIKA KELUARGA DAN SOLUSINYA MELALUI  
PENDEKATAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
(Studi Kasus Istri Sebagai Pencari Nafkah Utama dalam Keluarga di RT  
005 RW 006 Kampung Lalang Kelurahan Pasar Ambacang Kecamatan  
Kuranji Kota Padang)**

**SKRIPSI**

*Diajukan Kepada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi  
Sebagai Satu Syarat dalam Memperoleh Gelar Sarjana Sosial Pada Jurusan  
Bimbingan Konseling Islam*



Oleh:

**INDAH PUTRI**  
**1512020112**


**JURUSAN BIMBINGAN KONSELING ISLAM  
FAKULTAS DAKWAH DAN ILMU KOMUNIKASI  
UIN IMAM BONJOL PADANG  
1440 H/2019 M**

## PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi dengan judul **“Problematika Keluarga dan Solusinya Melalui Pendekatan Bimbingan Konseling Islam (Studi Kasus Istri Pencari Nafkah Utama dalam Keluarga di RT 005 RW 006 Kampung Lalang Kelurahan Pasar Ambacang Kecamatan Kuranji Kota Padang)”**, disusun oleh Saudari **Indah Putri, NIM. 1512020112** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang Munaqasyah.


Padang, Agustus 2019

Pembimbing I



**Drs. Masrial, M.A**  
NIP.195805021993031001

Pembimbing II



**Drs. Nasril M, Pd.I**  
NIP.196202021992031001

## ABSTRAK

Skripsi ini berjudul **“Problematika Keluarga dan Solusinya melalui Pendekatan Bimbingan Konseling Islam (Studi Kasus Istri Pencari Nafkah Utama dalam Keluarga di RT 005 RW 006 Kampung Lalang Kelurahan Pasar Ambacang Kecamatan Kuranji Kota Padang)”** disusun oleh Indah Putri NIM. 1512020112 pada Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi Jurusan Bimbingan Konseling Islam Universitas Islam Negeri (UIN) Imam Bonjol Padang.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh hasil observasi awal yang menjelaskan bahwa problematika keluarga (istri pencari nafkah utama) masalahnya cukup menarik untuk diteliti yaitu problemnya memang mengoncangkan ketentraman kehidupan suatu keluarga, keluarga akan terganggu ketenagannya, keluarga tidak akan hidup bahagia dengan masalah rumah tangga adakalanya disebabkan oleh tindakan suami, istri, dan anak bahkan ada yang disebabkan karena keadaan-keadaan lingkungan, keadaan tetangga, keadaan pekerjaan dan lain-lain.

Tujuan penelitian ini adalah problematika keharmonisan rumah tangga istri sebagai pencari nafkah utama, problematika dalam pengasuhan dan mendidik anak dalam rumah tangga, tinjauan konseling bimbingan konseling Islam dalam mengatasi problematika rumah tangga di RT 005 RW 006 Kampung Lalang Kelurahan Pasar Ambacang Kecamatan Kuranji Kota Padang.

Jenis penelitian ini merupakan penelitian lapangan (*field research*), dengan menggunakan metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Sebagai sumber data dalam penelitian ini yaitu sesuai dengan sumber data pada BAB III, dengan menggunakan teknik *purposive sampling*. Untuk mendapatkan data dalam penelitian ini dipakai teknik pengumpulan data yaitu observasi dan wawancara. dan menggunakan teknik analisa data, reduksi data, penyajian data, penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini adalah: Problematika keharmonisan rumah tangga istri pencari nafkah utama, dilihat dari aspek keharmonisan keluarga yaitu, istri pencari nafkah utama tidak tepat menerapkan aspek kesejahteraan spritual dalam kehidupan sehari-hari dengan baik, tidak terjalinnya kasih sayang diantara mereka dengan baik dan harmonis, belum tepat dalam penyesuaian diri antara mereka, sangat kurang dalam menyediakan waktu untuk keluarga, kurang mengedepankan komunikasi, dan tidak pandai dalam mengelola ekonomi keluarga. Problematika dalam pengasuhan dan mendidik anak dalam rumah tangga, hal ini dapat dilihat dari bentuk pengasuhan dan bentuk perkembangan anak yaitu, anak diasuh oleh nenek dan pengasuhnya, anak kurang mendapatkan kasih sayang, kurang memperhatikan perkembangan dan sifat-sifat yang terjadi pada anaknya, tidak mendidik karakter anak dengan baik dan tidak bisa membagi waktunya untuk keluarga dan pekerjaan. Tinjauan bimbingan konseling Islam dalam mengatasi problematika rumah tangga istri sebagai pencari nafkah utama dapat dilihat dari kehidupan keluarga dalam beragama yang mana keluarga harus patuh dalam syaria'ah agama dengan mematuhi perintah dan menjauhi larangannya untuk menumbuhkan kesabaran dalam mewujudkan keluarga yang harmonis.